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2  漢字コンクール

1D　猿橋幸希くん　中沢　琉聖くん　前田凜子さん　砂川　律さん

1C　竹田　由美さん　布目　優奈さん　森田　風薫樹さん

3  校長講話

4   11月の予定

（月）～
（火） 学科内実績発表大会

生徒会・農ク役員認証式
22日 （日） ビジネス文書検定
24日 （火）～
27日 （金） 後期中間考査

（木）12日

  9日

　上位者が固定化されてきましたが、上位者は何人いてもいい
ので、是非満点を取得出来るように頑張って下さい。

　１０月２２日（木）に育成寮にて、二木校長先生より校
長講話が行われました。自身も農業高校生として農業
自営育成寮で生活したこと、農業高校で３年間学んで欲
しいこと、頑張って欲しいことをお話いただきました。

17日

満点者

令和2年10月30日

　朝晩は気温が下がり、日中も肌寒い日が続いています。農業科の収穫祭、酪農科学科の家畜に感謝する
会も終わり、農場も冬支度が始まる季節です。また、先月の育成寮だよりでお話した暖房ですが、中旬から
暖房を入れました。これからは、換気するには、辛い時期になりますが、コロナ対策に気を抜くことなく生活し
てもらえればと思います。育成寮でも体調不良で帰宅する生徒が出始めました。これからの時期は、インフル
エンザも心配な時期となりました。ご家庭での様子はいかがでしょうか。

 芸術鑑賞、育成寮映画鑑賞会

　10月7日（水）に育成寮の学習時間を使い、映画鑑賞会を
おこないました。育成寮生にとっては芸術の秋を満喫する
一日となりました。映画鑑賞会では「サマーウオーズ」を学
習時間に食堂にて上映しました。いつもの勉強とは少し
違った形の活動の中から刺激を受け、何かを感じ取っても
らえることを期待しています。今年は、芸術鑑賞も中止に
なっておりますので、少しでも実施可能な行事は、実施して
いければと考えております。

　　10月1５日（木）に第１回漢字コンクールを行いました。数学、英単語とコンクールも３回目に
なり、生徒も点数の取り方が分かってきたかなと思われます。計画では、数学、英単語、漢字と
１回づつ実施することになっていますので、是非、満点者がもっと増えることを期待しています。
また、資格取得についても入寮中に漢字検定や数学検定、英語検定などにも挑戦するきっか
けとなってくれたらと考えています。定期考査のない月に実施する各種コンクールですので、１
１月は後期中間考査があるので１１月は実施しません。

漢字コンクールに取り組む寮生

真剣に講話を聴く育成寮生

映画鑑賞の前に寮長からの挨拶

生徒会・農業クラブ

も新体制での活動

がスタートします。


